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N I E D E R S C H R I F T 

 

Gremium Ortsbeirat Nauborn 

Sitzungsnummer OB Nb/026/2019 

Datum Dienstag, den 29.10.2019 

Sitzungsbeginn 17:35 Uhr 

Sitzungsende 19:20 Uhr 

Sitzungsort Sitzungssaal des Stadtteilbüros Nauborn, Schulgasse 7 

 
 
Anwesend: 

vom Gremium 
Peter Pausch SPD Ortsvorsteher  
Sandra Ihne-Köneke SPD Ortsbeiratsmitglied  
Edmund Räther SPD Ortsbeiratsmitglied  
Michael Hundertmark CDU Ortsbeiratsmitglied  
Renate Pfeiffer-Scherf FW Stellv. Ortsvorsteherin  
Dr. Wolfgang Bunk FDP Ortsbeiratsmitglied  

 Vom Magistrat 
Ruth Viehmann ehrenamtliche Stadträtin   

 
 
Zuhörer: ein 
 
 
Abwesend: 

Entschuldigt fehten 
Hans-Werner Beck SPD Ortsbeiratsmitglied  
Thekla Adamietz CDU Ortsbeiratsmitglied  
Uwe Lang CDU Ortsbeiratsmitglied  

 
 
 
OV Pausch eröffnet die Sitzung und stellt nach Begrüßung der Anwesenden die Be-
schlussfähigkeit des Ortsbeirates sowie die form- und fristgerechte Einladung fest. Die 
Tagesordnung wird einstimmig beschlossen und gilt nun in der folgenden Fassung  
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Genehmigung der Niederschrift der 25. Sitzung 
  
 2   Neubau der Fußgängerbrücke "Nonnenmühle" 
  
 3   Mitteilungen und Anfragen 
  

 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Genehmigung der Niederschrift der 25. Sitzung 
 
Die Niederschrift wird einstimmig beschlossen.  
 
 
zu 2 Neubau der Fußgängerbrücke "Nonnenmühle" 

 
Die Vorlage mit zwei Variantenplanungen wurde ausführlich beraten und von den Ortsbei-
ratsmitgliedern im Grunde begrüßt, jedoch wurden die sehr hohen Kosten bemängelt. 
Wortmeldungen:  E. Räther 

M. Hundertmark 
Dr. Bunk 
R. Pfeiffer-Scherf 
S. Ihne-Köneke 

Von allen Ortsbeiratsmitgliedern werden die hohen Kosten zu Gründung/Unterbauten, Be-
toninstandsetzung, Baustelleneinrichtung/Verkehrssicherung und insbesondere die Bau-
nebenkosten beanstandet. 
Um eine Verzögerung der Maßnahme zu vermeiden, stimmt der Ortsbeirat einstimmig der 
Variante 2 unter dem Vorbehalt zu, dass der Ortsbeirat durch das Fachamt zu den bean-
standeten Punkten informiert wird. 
 
 
zu 3 Mitteilungen und Anfragen 

 
a) Dr. Bunk und M. Hundertmark bezeichnen die Antwort des Magistrats zu TOP 5b) der 

25. Sitzung betreffend der Fahrbahnränder Kreisstraße – Kirschenwäldchen Richtung 
Krankenhaus als nicht nachvollziehbar. 

 
b) R. Pfeiffer-Scherf ist mit der Antwort zur Goethestr. nicht einverstanden und möchte 

den jetzigen Zustand erhalten. 
M. Hundertmark würde die Lösung mit den umlegbaren Pollern befürworten, wenn die 
Poller an der gleichen Stelle wie die Blumenkübel wären. 

 
c) M. Hundertmark teilt mit, dass sich an der Garage gegenüber der Kanone Haken-

kreuzschmierereien befinden und bittet um Entfernung. 
 
d) M. Hundertmark hätte gerne Informationen zu den Beschädigungen an der Mauerkrone 

der neuen Stützmauer Elsenbachpfad und fragt an, welche Arbeiten an der Mauer 
Pfingstweide vorgenommen wurden. 
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e) Dr. Bunk bittet um Information, warum am Langenberg kein Stadtbusverkehr möglich 

ist. 
 
f) R. Pfeiffer-Scherf teilt mit, dass das Geländer der Brücke am Steg bis Mitte November 

montiert werden soll. 
 
 
 
 
 
gez.  
 
Peter Pausch 
Ortsvorsteher und Schriftführer 
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